

Dandim Hadiri Peluncuran Tahapan Maskot, Jingle dan Mars Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Surabaya

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Jul 27, 2024 - 19:16



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. hadir Peluncuran Tahapan, Maskot, Mars, dan Jingle Pemilihan Walikota dan Wakil Walikota Surabaya Oleh KPU Kota Surabaya

Surabaya,- Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. hadir Peluncuran Tahapan, Maskot, Mars, dan Jingle Pemilihan

Walikota dan Wakil Walikota Surabaya Oleh KPU Kota Surabaya bertempat di Gedung Convention Hall Jl. Arief Rahman Hakim No. 131 Keputih Kecamatan Sukolilo, Jumat (26/7) malam.

Kegiatan ini menandai dimulainya proses pemilihan kepala daerah di Kota Surabaya. Acara tersebut dihadiri oleh berbagai pihak terkait, termasuk KPU Kota Surabaya dan Bawaslu Kota Surabaya.

Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan menyampaikan pentingnya menjaga kondusivitas keamanan selama proses Pilwali. Ia mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersama-sama menciptakan suasana yang damai dan tertib, sehingga pesta demokrasi ini dapat berjalan lancar dan menghasilkan pemimpin yang amanah.

"Kita dari Kodim 0830/Surabaya Utara berkomitmen untuk selalu bersinergi bersama pihak terkait dalam mendukung penuh pelaksanaan Pilwali Kota Surabaya 2024. Kami siap bekerja sama dengan semua pihak untuk menciptakan kondusifitas baik menjaga keamanan dan ketertiban yang ada di wilayah," ujarnya.

Acara ini juga menampilkan maskot, mars, dan jingle Pilwali Surabaya 2024. Maskot yang dipilih diharapkan dapat menjadi simbol semangat demokrasi dan partisipasi masyarakat dalam memilih pemimpin. Mars dan jingle yang diciptakan diharapkan dapat memotivasi masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam Pilwali Kota Surabaya.

Pilwali Surabaya 2024 akan menjadi ajang perebutan kursi kepemimpinan di Kota Surabaya. Sejumlah tokoh dan partai politik telah menyatakan kesiapannya untuk bersaing dalam pesta demokrasi ini. Masyarakat Surabaya diharapkan dapat memilih pemimpin yang terbaik dan berkompeten untuk memimpin kota Surabaya ke depan, pungkasnya.